



El campus de Ávila prevé superar los 2.000 alumnos, su récord histórico

De momento registra unos 1.600, cerca de mil solo en Educación y Turismo, si bien está pendiente de la autorización para impartir los itinerarios de acceso al grado de la Politécnica

• La directora de la Comisión Intercentros, Sonsoles Sánchez Reyes, aseguró que el campus de la USAL, «completamente consolidado», está «en su mejor momento».

M. ESPESO / ÁVILA

Las buenas previsiones que se auguraban desde hace meses en torno al campus abulense de la Universidad de Salamanca se están cumpliendo, estando como está «a punto de alcanzar el número de matriculados más alto de su historia», con 1.600 alumnos ya registrados y aspiraciones de acercarse e incluso superar los 2.000. Son las palabras y los datos ofrecidos por Sonsoles Sánchez Reyes, la directora de la Comisión Intercentros de Ávila, quien aseguró ayer de forma tajante que el campus está «en el mejor momento de su historia y completamente consolidado» y del que se espera «crezca más, dé un mejor servicio y pueda llegar a ser un referente en la Comunidad».

El declaraciones a los medios de comunicación después de la reunión de la comisión de inicio de curso, se informó que los itinerarios formativos de acceso al grado, ya en marcha en las escuelas de Educación y Turismo e Enfermería, han tenido un papel determinante en este aumento de alumnado, que se reconoce por tanto como «algo coyuntural» y que «durará unos años» aunque «la idea es consolidar esa subida a través de otros programas», como el cuarto curso de los grados (las diplomaturas eran de tres años), el nuevo grado que se espera poder implantar en Educación y Turismo, el de Gestión del Ocio y la Cultura, y otros proyectos como el de un posible nuevo máster en la Escuela Politécnica en torno a la ingeniería civil, «una laguna que tenemos» y ante la que podrán en marcha procedimientos para que pueda ser una realidad, explicó el director del centro, Miguel Ángel González Iglesias.

Precisamente en torno a la Escuela Politécnica gira ese previsto récord de alumnado en el campus, al estar pendiente el centro de la aprobación e implantación, si puede ser en febrero, de los itinerarios formativos de acceso a los grados, una oferta que reconocerá la expe-



Juan Francisco Cerezo, Fernando Espejo, Miguel Ángel González Iglesias, Sonsoles Sánchez Reyes y Pilar González Arrieta. / D.C.

riencia profesional y que está teniendo una «gran demanda» por parte de los alumnos, tanto que podrían llegar a los 300 por cada uno de los tres 'cursos puente'. Especialmente se resaltó la demanda en el paso de la ingeniería de obras públicas al grado de ingeniería civil, al ofrecer «un amplio abanico de posibilidades» en investigación y estudios posteriores conjugado con la

situación de parón de la construcción, subrayó el secretario de la comisión, Fernando Espejo. De momento, y a falta de esos estudios, el centro ronda los 300 alumnos.

La Escuela de Educación y Turismo ya tiene prácticamente cerrada la matrícula, con 986 alumnos, muy cerca de los ansiados mil, la mayoría en los grados y sus itinerarios de adaptación, especialmente los de

Primaria (292) e Infantil (208).

En Enfermería también están «orgullosos» de los números, con cerca de 300 alumnos y el estreno en septiembre del curso de adaptación al grado, con las 50 plazas cubiertas y otras 50 previstas para el segundo semestre. Además se recordaron las 3.000 preinscripciones para primer curso, que se quedaron finalmente en 50 plazas.

Piden que la feria de acogida de alumnos también llegue a Ávila

M. E. / ÁVILA

Cinco puntos del día fueron los que se abordaron en la Comisión Intercentros del Campus de Ávila, entre ellos el de solicitar a Salamanca que la feria de acogida que tiene lugar con cada inicio de curso académico para presentar todos los servicios de la Universidad a los alumnos pueda celebrarse el próximo curso también en Ávila. «Este año ha habido una feria paralela en Zamora y nos parece importante que el campus de Ávila

también pueda ofrecer esta puesta de largo al comienzo de curso», explicó la presidenta de la comisión, Sonsoles Sánchez Reyes.

Además también se estudiaron y aprobaron las propuestas de convenio que quieren someter a las juntas de escuela y luego a la Universidad de Salamanca, las de Casino Abulense y la Asociación de Hostelería, de cuyos detalles se informará más adelante.

Aprobar el acta de la reunión

anterior e incorporar las recomendaciones efectuadas a los estatutos de régimen interno de la comisión que fueron supervisados por el servicio jurídico y la secretaría general fueron otros de los asuntos tratados, junto al de seguir dando pasos para crear la asociación de amigos del campus. «Vamos a invitar personalmente a antiguos alumnos para que nos ayuden como impulsores e intentar tener los estatutos listos antes del fin del curso», subrayó.